

FECHA: 25/01/2024

DATOS GENERALES

Lugar: DCSNS SRS Hospital CPN

***Nombre del lugar:** Hospital Traumatológico Dr. Ney Arias Lora

Área: Mantenimiento

Nombre de la Actividad: Seguimiento de plan de preventivo en el EESS

Código POA (Si aplica):

INTRODUCCIÓN

El Departamento de Mantenimiento del Hospital Traumatológico Dr. Ney Arias Lora se ha enfocado en cumplir con el plan de Mantenimiento al 100%. El cual tiene como objetivo mantener los equipos en el mejor funcionamiento y aumentar la vida útil de los mismos y de su infraestructura.

OBJETIVO DEL INFORME

Seguimiento al plan de mantenimiento preventivo y correctivo, en equipos e infraestructura.

METODOLOGIA (Si aplica)

En nuestro plan de mantenimiento preventivo y correctivo del presente mes de ENERO plasmamos un total de cuarenta y tres (43) actividades, que incluyen el mantenimiento de los equipos médicos, equipos en los cuartos eléctricos y mantenimiento de infraestructura, algunos de los mantenimientos se han hechos según las incidencias encontradas en el día a día y otra se han hecho según lo estipulado en el plan de mantenimiento preventivo y correctivo.

DESARROLLO / HALLAZGOS

Los mantenimientos que se han realizado a la fecha son:

Mantenimientos preventivos y Correctivos:

- Corrección de válvula de entrada y balancín del baño común del 5to piso.
- Corrección del sifón de la bañera de la habitación 412.
- Corrección de correa en la manejadora del 4to piso.
- Sustitución de pintura en UCI intermedio.
- Reparación portón en el galpón y cambio de roldanas
- Sustitución de llave de paso en cocina.
- Cambio de filtro de la nevera ejecutiva del laboratorio.
- Sustitución de cerámica rota dentro del ascensor.
- Cambio de correa torre de enfriamiento.
- Corrección de fuga de gas en la cocina.
- Reparación de junta de puerta en el área de esterilización.
- Cambio de perita de inodoro de habitación 312.

Mantenimientos Preventivo

Programación de pintura del bloque A del 4to piso.

Programación de pintura del bloque B del 4to piso.

Mantenimiento a manejadora de patología.

Ajuste de presión del sistema de bombeo de agua del área de hemodiálisis.

Cambio de luz área de tomógrafo.

Mantenimiento preventivo compresor de aire de lavandería.

Mantenimiento cama quirúrgica 4to piso.

Culminación del mural de enfermería.

Cambio de luces cuarto de planta.

Mantenimiento preventivo del generador 01.

Cambio de luz baño recursos humanos.

Mantenimiento de máquinas de coser.

Instalación de llaves en los quirófanos del 4to piso.

Cambio de bombillas a la habitación 405.

Mantenimiento al sistema ejecutor del ascensor de patología.

Organizamos y limpieza del área del galpón.

Mantenimiento al carrito de los medicamentos 3ro piso.

Montura de luces área de emergencia.

Fabricación de colchones nuevo área del 4to piso.

Mantenimiento preventivo autoclave de la 4to piso.

Reposición de sal al sistema de tratamiento de agua de hemodiálisis.

Mantenimiento a una de las puertas del patio español.

Cambio de llavín a la habitación 420.

Cambio de interruptor a la farmacia de la tercera.

Ajuste de rieles en pre-cirugía.

Suministro de sal al sistema general de tratamiento de agua.

Mantenimiento preventivo de la manejadora del aire de los quirófanos del 4to piso.

Ajuste de flota del nivel de agua de la cisterna.

Iluminación del bloque A de la tercera.

Mantenimiento de manejadora del tercer piso.

A cada una de las incidencias mencionadas, se les dio la correcta solución. Con esto cumplimos con el 100 % de corrección de cada uno de los reportes suscritos.

RESULTADOS / CONCLUSIONES

Hemos implementado un plan de mantenimiento preventivo con la finalidad de aumentar la vida útil de los equipos y corregir los mantenimientos correctivos.

Realizando mantenimientos preventivos a las diferentes maquinarias y equipos de las áreas críticas, esto significa que el nivel de mantenimiento correctivo ha disminuido satisfactoriamente por la actualización y programación de acciones preventivas.

Contamos con técnicos de mantenimiento para cumplir con todas las acciones de lugar ante cualquier situación presentada.

RECOMENDACIONES

Dar seguimiento a todos los materiales solicitados por nuestra gerencia, para seguir implementando un plan de mantenimiento preventivo.

Velar por cumplir rigurosamente con alargar la vida útil de los equipos e infraestructura.

Capacitar y orientar al personal bajo mi dependencia con respecto a la importancia de realizar mantenimientos preventivos en las fechas programadas.

ANEXOS (Si aplica)

Instrucciones de llenado:

***Indique nombre del lugar:** Este campo sólo aplica para SRS, Hospital y CPN.

Elaborado por
(Nombre y apellido)